

よくかんで、よくたべる！

てらだはるか通信 vol.3 2023年05月23日号



波乱の幕開けとなった臨時本会議

先日お伝えしたとおり、5月19日（金）13時から臨時の本会議が開かれました。議長を決めて、副議長を決めて、…とサクサク進むかと思っていたところ、議長選挙の結果について自民・無所属杉並区議団の方々が納得できなかったようで、そのまま3時間に及ぶ休憩時間に！そして夕方、議会が再開したかと思いきやなんとその会派の方々が議場にはいない！ボイコット…。結局、副議長選挙以降の日程はすべて22日（月）に詰め込まれることとなりました。新人の私たちも、傍聴に来られた方も、何が起きているか分からないまま過ぎていく待ち時間。特に今回は一人会派の方が多く、情報がほとんど交渉会派（4人以上で結成されている会派は、議会運営に関して意見が出せません）の間だけでしかやり取りされていなかったため、あまりにもひどい議会運営でさすがに年長の議員も怒っていました。最初からこんなことになるとは、やはりこれまで踏ん返り返っていた人たちにとっては居心地の悪い、変化が起きている議会なんだなということを実感します。そんな混乱の中で副議長を担うことになった渡辺富士雄さんの副議長就任の挨拶がとても意味のあるものだったので、ぜひみなさん区のHPにある22日の本会議の録画をご覧ください。

議長…井口かづ子（無所属杉並（議長選後に自民会派から離脱しました））

副議長…渡辺富士雄（公明）

てらだはるか の所属委員会は、

常任→ 都市環境委員会 特別→ DX・議会改革推進委員会 に決定いたしました！

また、広報委員として『区議会だより』の編集にも一部携わりますので、よろしくお願いします。

第二回定例会は5月31日（水）から。一般質問もしますので、ぜひ傍聴にいらしてください！！

一般質問は中継と録画配信も行われますので、こちらもぜひ！